
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia sete de outubro de 2011. 2 

No dia sete do mês de outubro do ano dois mil e onze, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão sob a Presidência do Conselheiro Romualdo Wandresen. Presentes os Conselheiros 5 

Titulares Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Altair Pivovar, André Ribeiro Giamberardino,  6 

Luciane Marinoni e Luiz Carlos Baeta Vieira. Presente também a Conselheira Suplente Jeroniza 7 

Nunes Marchaukoski. Presentes ainda os professores Julimar Luiz Pereira e Wagner de Campos, 8 

representantes do Departamento de Educação Física. Havendo quorum, o Senhor Presidente 9 

declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia dois 10 

de setembro do corrente a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes o relator 11 

Conselheiro André Ribeiro Giamberardino solicitou a inclusão em pauta do processo nº 12 

040970/2010-50. Inclusão aceita. Ainda por solicitação da relatora Conselheira  Regina Maria 13 

Hartog Pombo Rodriguez a inversão da pauta dos processos nº084673/2011-05 e 073161/2011-14 

13. Inversões aceitas. A seguir deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 099999/2011-29 15 

– Criação do Departamento de Motricidade e Funcionalidade Humana do Setor de 16 

Ciências Biológicas. Após breve debate o Conselheiro Altair Pivovar solicitou vista do 17 

processo. 02) Processo nº 007251/2010-27 – Revalidação de diploma de Mestrado em 18 

Administração de Arnoldo Fernandes Souza. A Conselheira Luciane Marinoni solicitou a 19 

retirada do processo de pauta para baixar em diligência. 03) Processo nº051087/2010-95 – 20 

Revalidação de diploma de Graduação em Ciências Biológicas de Pamela Jenny Montes 21 

Girao. O processo foi retirado de pauta devido à ausência da relatora Conselheira Gabriela 22 

Caramuru Teles. 04) Processo nº 088818/2011-39 – Pedido de reconsideração de 23 

indeferimento de matrícula no Curso de Medicina de Marco Antonio Freire Figueiredo. O 24 

relator Conselheiro André Ribeiro Giamberardino exarou o parecer com o seguinte teor “(...) 25 

Considerando que (a) a questão já foi amplamente analisada e discutida; (b) não há fato novo; (c) 26 

não há previsão legal ou regimental para este pedido de reconsideração; (d) nenhum caso ou 27 

situação pode restar ad eternum na pauta dos Conselhos Superiores; (e) há decisão do Poder 28 

Judiciário sobre a matéria; (f) há Resolução em vigor (34/09-COUN) no mesmo sentido, opina-se 29 

pelo não conhecimento do presente pedido, devendo o mesmo ser arquivado sem análise do 30 

mérito”. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 31 

088600/2009-60 - Pedido de reconsideração de decisão da 1ª Câmara do CEPE de 32 

revalidação de diploma de Mestre em Antropologia de Maria Mafra Souza. A Conselheira 33 

Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez solicitou a retirada de pauta do processo para baixar em 34 

diligência. 06) Processo nº 094683/2011-41 - Proposta de Resolução para a constituição e 35 

funcionamento das Comissões de Ética no Uso de Animais na UFPR . Interessada: Comissão 36 

de Ética no Uso de Animais – Setor de Ciências Biológicas. Retirado de pauta por solicitação do  37 

relator, Conselheiro Altair Pivovar. 07) Processo nº 084673/2011-05 – Revalidação de diploma 38 

de Mestrado em Música de Felipe de Almeida Ribeiro.  A relatora, Conselheira Regina Maria 39 

Hartog Pombo Rodriguez, exarou parecer favorável à revalidação do diploma de Mestrado. 40 

Colocado em votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. 08) Processo nº 41 

096127/2011-17 – Afastamento do País de Lorenzo Gustavo Macagno. A relatora, 42 

Conselheira Jeroniza Nunes Marchaukoski, leu seu parecer favorável ao afastamento. Em 43 

votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. 09) Processo nº 058034/2010-03 – 44 

Revalidação de diploma de Doutorado em Administração de Rosângela Nunes Ramos. O 45 

relator, Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira, exarou parecer desfavorável à revalidação de 46 

diploma. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. 10) Processo nº 47 



073161/2011-13 – Afastamento do País – alteração da data (homologação) de Anadalvo 48 

Juazeiro dos Santos. O relator, Conselheiro Romualdo Wandresen, leu seu parecer favorável à 49 

homologação do “ad referendum”. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por 50 

unanimidade. 11) Processo nº 091971/2011-43 – Remoção docente de Milene Zanoni da Silva 51 

Vosgerau do Setor Litoral para Curitiba  O relator, Conselheiro Romualdo Wandresen, 52 

exarou parecer favorável à remoção. Em votação e discussão o mesmo foi aprovado por 53 

unanimidade. 12) Processo nº 040970/2010-50 – Concurso Público para professor de 54 

Magistério Superior do Departamento de Botânica. O relator, Conselheiro André Ribeiro 55 

Giamberardino, exarou parecer nos seguintes termos: “De fato, de acordo com o art. 21, parágrafo 56 

único, da Res. 68/09-CEPE, deve ser considerado eliminado do concurso o candidato que não 57 

obtiver “nota média mínima 7,0 (sete) em cada uma das provas”. Neste caso, o candidato C.A.E.L. 58 

obteve médias 6,40 na prova didática e 6,80 na defesa da produção intelectual e a candidata G.B.A. 59 

obteve média 6,30 na prova didática (fls. 56-57). Sendo assim, deveriam ter sido eliminados do 60 

concurso naquele momento, e não incluídos na relação de aprovados e habilitados homologada pela 61 

Plenária Departamental. A questão foi, portanto, corretamente sanada pelo Setorial-SB, que 62 

homologou o concurso público, mas retificou a lista de candidatos aprovados e habilitados com a 63 

exclusão dos dois participantes mencionados. Opina-se, portanto, favoravelmente ao parecer 64 

aprovado pelo Conselho Setorial do Setor de Ciências Biológicas e à homogação do certame nos 65 

termos ali expostos”. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. Encerrada 66 

a pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 67 

encerrada a sessão, da qual eu, Emília Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 68 


